



Presstext Firlefanzen

Die Acappella-Band Allegría landete mit "Hessisch Mädche" einen Hit in den sozialen Medien und ist seitdem in Funk und Fernsehen präsent.

Die vier Sängerinnen bedienen auf charmanteste Weise ihr Mundwerk. Da wird gelästert, gelacht und getanzt. Aber auch geträumt, geweint und gestaunt.

Allegría singt von ganz viel Heckmeck, Kladderadatsch, Firlefanzen und anderen Dingen die vom echten Leben ablenken und navigiert dabei elegant mit gefühlvollen Balladen zu den wirklich wichtigen Dingen.

Allegría wechselt treffsicher zwischen den Stilen. Kein Genre ist vor ihnen sicher und mit einer unbändigen Lust am Singen entführen **Christine Bär**, **Mareike Bender**, **Julia Hofmann** und **Christina Schmid** ihr Publikum ins Reich der Klänge.

Programmbeschreibung Firlefanzen

Kokoloeres und Gänsehaut!

Das kommt heraus, wenn man vier "hessisch' Mädche" auf die Bühne lässt und diese auf charmanteste Art ihr Mundwerk bedienen. Da wird gelästert, gelacht und getanzt. Aber auch geträumt, geweint und gestaunt. Einfach so? Nein: A cappella! Also ohne Netz und doppelten Boden und mit allem, was vier traumhafte Stimmen zu bieten haben. Allegría singt vom Handywahn, Schönheitswahn und kopflosen Navigationsgeräten, die uns mit falschen Weganweisungen in den Wahnsinn treiben. Und wirklich! Soviel Heckmeck, Kladderadatsch und Firlefanzen lenken ab vom echten Leben. Aber Allegría navigiert elegant mit gefühlvollen Balladen zu den wirklich wichtigen Dingen und trifft dabei immer den richtigen Ton.

Ein Konzert voller Leidenschaft und Leichtigkeit und vier Sängerinnen, die sich nicht immer von ihrer schönsten Seite zeigen. In diesem Sinne: bleibt locker!